

Bonjour à tous !

Comme chaque année, pour rester en accord les valeurs de notre fédération, il est bon de rappeler à toutes nos jeunes gymnastes qu'ils ont de la chance de pouvoir pratiquer un sport et de vivre dans de bonnes conditions que ce n'est pas, hélas, le cas pour tous les enfants.

Cette année, à l'occasion de concours départemental poussins qui se déroulera à Morteau nous avons décidé pour le moment de partager d'aider l'association « *Enfants du désert* » par l'intermédiaire de 2 jeunes qui participeront au 4L Trophy 2020.

L'objectif principal de cette association : Le soutien de la scolarité dans la région sud-marocaine.

Les participants au rallye transportent des milliers d'objets dans les coffres bondés des 4L (fournitures scolaires, matériel médical et informatique, équipements sportifs, vêtements, jouets etc.).

Pour montrer sa solidarité, chaque enfant pourra apporter :

- Fournitures scolaires : toises, crayons, crayons de papier, stylos, gommes, taille-crayons, règles, matériel de géométrie (compas, équerre, rapporteur...), calculatrice... - Matériel de dessin : crayons de couleurs, peintures et pinceaux, feuilles de dessins... - Cahiers (petit et grand format) - Ardoises et craies
- Pour les tout-petits - Peluches et jouets (fonctionnant sans pile) - Livres d'images (pas de texte), carnets de dessin. Ces dons nous permettent d'équiper les garderies locales en matériel pour tous les enfants.

*Merci de ne pas donner les manuels scolaires et les livres de lecture (les enfants parlent la langue arabe) - les agendas, les carnets de texte et les ramettes de feuilles - les classeurs, intercalaires et pochettes transparentes.*

Nous comptons sur vous et nous vous remercions d'avance pour votre générosité.

Le comité organisateur